

DEPORTES

Fútbol: En presencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, el Sabadell y el Granollers empatan a un tanto, en un partido lleno de emoción

Dentro los actos populares organizados por la Jefatura local de F.E.T. y de las J.O.N.S. en colaboración con el Excmo. Ayuntamiento, el pasado jueves, 28 de enero, con motivo de celebrarse el IV Aniversario de la Liberación de la ciudad por las Gloriosas Tropas Nacionales, cabe destacar el festival deportivo que tuvo lugar a las cuatro de la tarde en el campo del C. D. Granollers, consistente en un partido de fútbol disputado entre el primer equipo local y el del C. de D. Sabadell. La visita de ese potente equipo de Segunda División, la entrada gratuita que disfrutaron todos cuantos asistieron al mismo, y sobre todo el deseo de aplaudir y vitorear una vez más al Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, que tenía anunciada su visita en el campo para hacer entrega personalmente al equipo local de la Copa que, como campeón en el pasado campeonato de Primera Categoría Regional, érase merecedor, arrojó al amplio y espléndido campo de deportes del C. D. Granollers una enorme cantidad de público que invadía por completo las tribunas, graderías y generales.

Al salir al campo los jugadores de ambos equipos, fueron saludados con grandes aplausos. A las órdenes del colegiado Alonso se alinearon de la siguiente forma:

Granollers: Planas, Pérez, Blanch, Durán, Magi, Vila, Ricart, Segué, Coli, Morret y Segarra.

Sabadell: Pujol, Rubies, Martínez, Cardús, Aranas, Bardina, Pueyo, Sastre, Gual, Navarro y Patro.

A la hora anteriormente citada empieza el partido. Juego de tanteo en principio, con ligero dominio del Sabadell, profundizándose a medida que transcurre el tiempo. A los 7 minutos el delantero centro del Sabadell, Gual, de un chut fortísimo y colocado consigue el primer tanto para sus colores. Contrariamente a la lógica, no se desmoraliza por esto el once local, antes bien, va afianzándose y termina el primer tiempo jugando estupendamente y dominando al equipo contrario; pero unas veces la mala dirección en el chut de Ricart, la apatía de Segarra, y la suerte de la defensa sabadellense en los rebotes a sendos tiros de la tripleta central, hicieron invulnerable la puerta defendida formidablemente bien por Pujol. Durante esta primera mitad se tiraron seis saques de esquina a favor del Granollers por tres en contra.

En el segundo tiempo se observan cambios en los dos conjuntos. Planas, del Granollers, es substituído por Soia, y Vázquez, del Sabadell, reemplaza a Navarro, pasando éste a ocupar el puesto de medio derecho, en lugar de Cardús. A los treinta minutos, Morret consigue el tanto del empate; durante el transcurso de este segundo tiempo, tenemos ocasión de presenciar jugadas muy vistosas y de calidad por parte de los dos equipos, viendo sus delanteros frustrados sus ataques bien iniciados por la tenaz y efectiva pareja defensiva contraria. En ese segundo tiempo el Granollers tira cuatro saques de esquina por tres en contra.

Al finalizar el encuentro y en medio de grandes aclamaciones y demostraciones de entusiasmo, el camarada Correa entrega al capitán del once del C. D. Granollers, Vila, la Copa de campeones, estrechando la mano a cada uno de los jugadores de ambos equipos y del árbitro señor Alonso.

El Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento fué despedido unánimemente por el público con vítores a España, a Franco y al Ejército.

IRAL

FRENTE DE JUVENTUDES

Apuntes del momento

Jefatura Comarcal de Educación Física y Deportes

«Teniendo interés esta Jefatura, que el Campeonato Comarcal, pronto a finalizar, mantenga el interés y la incertidumbre hasta la última jornada del Torneo, hemos tomado el siguiente acuerdo: De terminar el Campeonato con un empate de puntos entre los dos equipos que van en cabeza, no se tendrá en cuenta el gol average particular ni general, por lo que respecta a la posición del título, debiendo realizarse si esto sucediera un partido de desempate en terreno neutral que oportunamente se señalaría.»

Y vamos ahora a reseñar los caminos que han seguido los dos onces que pueden aspirar al título:

El Santa Perpetua ha sido un equipo de regularidad suma, con resultados justos fué escalonando uno tras otro los peldaños que le han llevado a la cima de la clasificación. Empezó venciendo por la mínima al Mollat (3-2) en Santa Perpetua, para después en dos desplazamientos seguidos dejar los puntos, también por la mínima (2-3 y 1-2) en Parets y Cardedeu, únicos que ha perdido en el Torneo, viniendo después la reacción que ha mantenido hasta este momento, debido a la moral que le dió su victoria sobre el Granollers (1-0) para ir ganando todos los partidos jugados desde entonces, culminando su actuación con una rotunda victoria sobre el Cardedeu (7-1) en un partido decisivo para ambos. Lleva pues este equipo seis jornadas sin perder un solo punto, con lo cual queda demostrada la moral con que se presentará a jugar este decisivo encuentro.

Por su parte el Granollers, empezó comiéndose todo y parecía que no iba a tener contrincante en el Campeonato, pero desde su tropiezo en Santa Perpetua su camino no ha sido tan seguro y si

LIBRERIA CARIBO Taller de encuadernación

GESTORIA ADMINISTRATIVA "EL PROGRESO" En Granollers Calle San Roque, 5-2.º JUEVES, de 10 a 1. Tramitación de toda clase de asuntos Administrativos, Judiciales y Fiscales. Compra venta de Fincas-Hipotecas, etc.

Festejos populares con motivo del IV Aniversario de la Liberación de nuestra ciudad

Extraordinaria animación alcanzaron todos los festejos populares que excelentemente organizados y escogidos, proporcionó a la ciudad, la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. y patrocinados por el Excmo. Ayuntamiento, con motivo del IV Aniversario de la Liberación de la ciudad.

Asimismo, todas las empresas y sociedades locales, rivalizaron entre sí, para ofrecer sendos espectáculos y bailes, contribuyendo así, a la gloriosa efemérides, realizados casi todos los actos con la presencia de nuestro insigne Gobernador, camarada Antonio F. Correa Véglisson.

Completamente llena la Plaza de José Antonio, donde se ejecutaron con toques de sirena, repique de campanas y cohetes de estruendo, con singular maestría, bailes y canciones regionales, por las secciones del F. de J. y los típicos bailes de «Gitanas del Vallés» por las «collas» de Martorells.

Magnífico aspecto ofrecía el campo del C. D. Granollers, lleno a rebosar y cuya reseña figura en la sección deportiva del presente número.

Concurridísimos, hasta el punto de tener que cerrar el acceso a los locales por insuficientes, las sesiones de cine en el «Coliseum» y «Principal Cine».

Con extraordinarios bailes, solemnizaron la fiesta, las entidades Casino, Club de Ritmo, y C. D. Granollers.

Merece un comentario más extenso, el bello y selecto espectáculo celebrado en el local anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. con un lleno imponente y en el que asistió nuestro Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, el cual, en varios momentos del acto, exteriorizó su aprobación y complacencia.

Empezó el espectáculo con la escenificación de «La Hermosa Durmiente», con «Minué», de Schubert y Gran Vals Brillante n.º 1, de Chopin, alcanzando una excelente interpretación de sus danzas por las simpáticas y diminutas flechas, F. Garrell, C. y T. Maresma, A. P. y T. Ruera, M. Villá, R. Gómez, A. Montañá, M. Gimeno y P. Giménez, ofreciendo un conjunto de gran vistosidad. El camarada Correa, llamó a su palco a tres flechas, en representación de todas las integrantes, a las cuales felicitó, besándolas cariñosamente.

Actuó seguidamente el Coro del F. de J., que con gran afinación y excelente matización, cantó las composiciones «Levántate Moronita», la sardana de su prestigioso Director José M.º Ruera «La Nit de Sant Joan», cantándose a petición del camarada Correa, otra

bien en casa venció claramente a todos los que le visitaron fuera de ella ha realizado últimamente resultados mediocres, como son los empates de Ayguafreda y Parets. No parece hallarse en su mejor momento el once local, pero el tener que jugar en casa, donde todos han tenido que inclinarse, y el hacerlo con el único equipo que les ha derrotado y cuya meta es la única que no ha conseguido batir nuestra delantera, creemos pondrá en nuestros muchachos el acicate suficiente para demostrar que los empates anteriormente citados no son debidos a otra cosa que a las lesiones que continuamente han venido azotando a nuestro cuadro.

CADETE

composición, «El Rossinyol», siendo aplaudidísimos por la enorme concurrencia.

A continuación, una sección de cadetes del F. de J. realizó con absoluta precisión y justicia, 40 movimientos de instrucción pre-militar, ejecutados con una única voz de mando, que sorprendieron agradablemente por su gran vistosidad.

El simpático grupo Folklórico del F. de J. bajo la experta dirección de D. José Sala, interpretó maravillosamente los «ballets» «Herreu Riera», «Galop de cortesía», «Ratolinesa» y «L'Espolsada», cosechando muchos aplausos.

Finalmente y simbolizando el típico fuego de Campamento, ofreciendo un magnífico marco, se ejecutaron por las flechas Villá, Garrell, C. y T. Maresma y R. Gómez unos bellísimos y difíciles bailes clásicos con música de Chopin, Sidney Smith, Streabogg, Schumann, Mozart y Schubert, que causaron la admiración del público, por los movimientos planos de gracia y plasticidad magnífica, en los cuales todas las participantes se revelaron como precoces artistas. Al final del espectáculo, la concurrencia expresó su agrado con grandes y prolongados aplausos.

La dirección musical a cargo del maestro J. M.º Ruera, como siempre a foño de su gran prestigio y pericia.

La Auxiliar de Música y Danzas de la Sección Femenina del F. de J., camarada Coral Montagud, a cargo de la cual corría la organización y dirección, mereció un unánime y sincero elogio, poniendo toda su fina sensibilidad y experto conocimiento de tan difícil arte, escogiendo para cada niña, lo que más se adapte a su temperamento, haciendo de lo que las ejecutantes toman como simple diversión, una escuela de gráciles movimientos y elevación del espíritu.

Ayuntamiento de Granollers

En el sorteo celebrado el día 27 de este mes, han resultado amortizados los siguientes títulos del Empréstito Municipal de 1928: Números 91 a 100; 111 a 120; 151 a 160; 221 a 230; 351 a 360; 561 a 570; 811 a 820; 891 a 900; 1181 a 1190; 1671 a 1680; 1781 a 1790; 1871 a 1880; 2121 a 2130; 2311 a 2320; 2471 a 2480; 2591 a 2600; 2791 a 2800; 3171 a 3180; 3481 a 3490 y 3991 a 4000.

Granollers, 29 de enero de 1943.

El Alcalde FRANCISCO SAGALÉS

Casino de Granollers

Se pone a concurso la administración del café. Los que deseen tomar parte en el citado concurso lo solicitarán a la Junta Directiva de esta Sociedad.

El plazo de admisión terminará el día 6 de febrero próximo.

Se vende JACA y TARTANA CON SUS ARREOS. Diríjase a RADIO PILOTO TEL. 244 GRANOLLERS

Fincas Pla. En Granollers, casa planta baja de reciente construcción, compuesto de 3 habitaciones, comedor y cocina, luz y agua. Área del solar 10 x 40 metros. En Granollers, finca rústica 8 cuarteras secano, 1 regadío, buena casa electricidad, agua disponible. P. Perpiñá, 16, 1.º Teléfono 157 GRANOLLERS

BICICLETAS Y DEPORTES CASA MOGAS SUCESOR DE CASA MASFERRER Representante exclusivo para Granollers y comarca de las Bicicletas ORBEA GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA CALLE A. CLAVÉ, 76 • TELÉFONO, 169 • GRANOLLERS

GASOGENOS Paulenas GRANOLLERS PATENTES BALLEBO